

Librilla en fiestas

Otra vez la sequía

De no ser por la participación de los vecinos el pueblo se habría quedado sin fiestas

LA VERDAD
LIBRILLA

Cinco mil panecillos arrojados desde el balcón del ayuntamiento congregarán un año más a los habitantes del municipio del Bajo Guadalentín. Se trata del día de Las Pitanzas, uno de los más populares acontecimientos que se celebran en las fiestas patronales en honor a San Bartolomé. Según el alcalde, José Martínez, la historia cuenta que en tiempos de sequía tras numerosas rogativas al santo llovió y desde entonces, en recuerdo a ese día, miles de kilos de pan recuerdan cada fiesta de San Bartolomé al santo.

Otra de las actividades más esperadas en fiestas por los habitantes de Librilla es el desfile de carrozas. La música y las charangas, junto a un grupo de cubanas que se abrirán paso con sugestivos movimientos, serán el acompañamiento del gran desfile que atrae a miles de personas.

El presupuesto que se ha destinado este año para las fiestas es de seis millones de pesetas, de los que un millón y medio corresponde a la participación del ayuntamiento mientras que el resto es la aportación del pueblo, a través de distintas empresas y la contribución directa de los vecinos. «Si no llega a ser por el dinero que aporta el pueblo, las fiestas no se hubiesen podido celebrar, al menos no con la grandeza que las he-



José Martínez invita a todos los murcianos a asistir a las fiestas del municipio. / HARRY MARCUS

mos organizado». Para José Martínez es muy significativo el interés que existe en Librilla por que no se pierdan las tradiciones festeras. Parece que la sequía económica que ha comenzado a afectar a todos los municipios no va a dejar sin fiestas al pueblo de Librilla.

Como novedad en esta ocasión se va a hacer una gigantesca paella para cinco mil comensales. Además se va a organizar una carrera ciclista y como colofón se va a homenajear al músico más antiguo del pueblo. José Hernández recibirá en estas fiestas el reconocimiento de todos sus vecinos por la labor que a lo largo de tantos años lleva realizando. Aún ahora, a sus setenta y tantos años tiene a su cargo a un buen número de jóvenes

que inician sus primeros pasos en el campo musical y que muy pronto serán los que se encarguen de la banda de música de Librilla.

Las fiestas contarán este año además con la visita de un grupo de franceses procedentes de Saint Jean de Vedas, localidad hermanada con Librilla desde hace dos años. Estos actos de convivencia se repiten al menos dos veces al año para consolidar el hermanamiento entre ambos municipios.

Los proyectos

Las obras que se han llevado a cabo en el municipio durante este año responden en la mayoría de los casos a ampliación de actividades deportivas y espacios libres. Por otra parte también se ha adecuado los polígonos industriales de Vista Bella y del Belén, que en estos momentos se encuentran a disposición de las industrias que quieran ubicarse en dicho municipio. El alcalde de Librilla hace pocos días fue noticia debido a unas declaraciones del presidente del Partido Popular, Ramón Luis Valcárcel en las que acusaba a los socialistas de no haber permitido a José Martínez acceder a la presidencia de la Mancomunidad cuando le correspondía el turno. Martínez aclaró que el cargo siempre ha sido siempre rotativo a excepción de este año que ha sido por votación para poder nombrar a un concejal socialista.

Programa de fiestas

Casa de Cultura

Pintura: Lázaro Andreo Gómez y José María López Ojalora; «Librilla a través de la pintura», aficionados. «Muestra de Pintura Francesa», Hermanamiento. Francois Pagan, Anne Marie Mandret y Mme. Ollier. Manualidades: Agustina Mora de Alhama de Murcia y Asociación de Amas de Casa de Saint Jean de Vedas (Francia). Hogar del Pensionista: Pintura de Víctor Méndez Cardiel.

Estas exposiciones permanecerán abiertas al público del 14 al 25 de agosto.

20 de agosto

A las 12 horas, volteo general de campanas y disparo de cohetes anunciando el inicio de las fiestas de San Bartolomé 1992.

A las 20 horas, en la iglesia parroquial de San Bartolomé Apóstol novenario a nuestro Santo Patrón.

A las 20.30 horas, en la plaza de Juan Carlos I (Ayuntamiento) Morte-rizo de apertura de fiestas 92 con pasacalles hasta el recinto ferial de la calle Murcia. Iluminación oficial del alumbrado festivo y puesta en funcionamiento de todas las atracciones,

casetas y chiringuitos.

A las 21 horas, la comisión de fiestas 92 acompañada por la Banda *Los Geranios*, de Librilla, pasará por los domicilios de las reinas mayores e infantiles de los años 91 y 92. Acto seguido se trasladarán al escenario de la plaza de la Constitución donde se procederá a la Coronación de las Reinas 92.

A las 23 horas, en el escenario de la Plaza de la Constitución Gran Baile de Coronación de las Reinas 1992, amenizado por la orquesta Guadaira. Subvencionado por gasolinera Baños, en Cañada Hermosa (Murcia).

A la una de la madrugada, disparo de una gran traca.

21 de agosto

A las 10, paseo en bicicleta por las calles del pueblo. Participantes de 0 a 100 años. Concentración en el Recinto Ferial de la Calle Murcia. Todos los participantes serán obsequiados con regalos y sorpresas por gentileza de Novedades Encarnita, de Librilla (Murcia).

A las 11 en el hogar del pensionista concurso de bolos y petanca. Organiza Peña «Club del Pensionista».

A las 12, en las piscinas municipa-

les Campeonato Local de Natación. Premios para los tres primeros clasificados en cada prueba. En el transcurso del mismo entrega de los Diplomas de Natación 92. Organiza Peña «El Limón».

A las 12,15, en la Casa de la Juventud Campeonato de Ajedrez. Organiza «Asociación Juvenil de la Egesa».

A las 17 horas, en el club de jubilados y pensionistas, Concurso de Pórras. Organiza «Asociación Juvenil de la Egesa».

A las 17.30 horas, final del campeonato de domino en el bar Ataulfo. Organiza la Peña *Los Locos*

A las 18 horas, Gymkana Juvenil. Concentración en la Plaza Juan Carlos I. Organiza la Peña *El Lavador*. Al grupo ganador se le obsequiará con un premio de 25.000 pesetas, subvencionado por Antonio Torralba, agente de Renault en Alhama de Murcia.

A las 19.30, en el polideportivo Municipal IV Cuadrangular de fútbol-sala San Bartolome 92, con la participación de los equipos: Megarsa Capuchinos, de Totana, Cooperativa eléctrica murciana, en el Palmar, Olímpic Club Fripozo y Copele de Librilla. Los cuatro equipos son de la Liga Nacional de Fútbol Sala.

A las 20 horas, en la iglesia parroquial novenario a San Bartolomé.

A las 20.30 horas, ofrenda floral a nuestra patrona, santísima Virgen del Rosario, a cargo de las Peñas Festeras de la localidad y devotos de la Santísima Virgen que quieran participar en este acto. La concentración será en la antigua gasolinera. Abrirá el desfile la Banda *Los Geranios*, de Librilla.

A las 22.30, X Festival Folklórico «Villa de Librilla», en el escenario del colegio público Sagrado Corazón, en modalidad libre, con la actuación de los grupos: Grupo de Danza (Virgen del Belén) de la Peña «El limón». Ballet Infantil de Alhama de Murcia. Academia de Sonia. Patrocinado por Taller de Chapa y Pintura Buendía Corbalán. Grupo Folklórico «Huerta de Librilla», de Librilla. Grupo invitado: Grupos de Coros y Danzas «Virgen del Rosario», de Alhama de Murcia (Asociación Francisco Salzillo), patrocinado por la Dirección General de Cultura, Educación y Turismo de la Comunidad Autónoma de Murcia y CAJAMURCIA. Organiza: Peña «El Limón».

A las 23.15 horas. Final Senior en el polideportivo municipal.

A las 23.45 horas, En el escenario de la Plaza de la Constitución Gran Baile amenizado por el conjunto orquesta Umal.

A las 00.30 horas, en la plaza de la constitución Gran Cucaña de San Bartolome. Se efectuará en equipos de cinco personas. Al Grupo ganador se le obsequiará con 25.000 pesetas subvencionadas por Pizzeria Tu y Yo, de Librilla. A las 00.45, en el polideportivo municipal IV Campeonato Local de Fútbol Sala. A la una de la madrugada, disparo de una gran traca.

22 de agosto

A las ocho horas, recogida de harina. Las Reinas de las fiestas y la comisión de Festejos 92, acompañadas de la Banda «Los Geranios», de Librilla, procederán al tradicional Pasacalles de Recogida de la Harina para la elaboración de las típicas pitanzas de San Bartolome. A las 10.30, carrera de bicicletas de montaña, concentración en el cuartel de la Guardia Civil. Organiza y patrocina la Asociación Juvenil de Egesa.

DISCOTECA Moby Dick
...y EL PALENQUE
LIBRILLA (Murcia)

Os desea Felices Fiestas

TALLERES CLEMENTE
Antonio Clemente Cánovas
SERVICIO OFICIAL
Maestro Espada, 54 - Teléfono (968) 65 86 66
30892 LIBRILLA (Murcia)

PARA ANUNCIOS EN ESTE PERIODICO DIRIGIRSE A LAS AGENCIAS DE PUBLICIDAD U OFICINAS DE
La verdad